

Protokoll der 65. StuVe-Sitzung

am 20.06.2018

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 20:20 Uhr

Anwesende: Daniel Fischer, Saskia Reinhardt, Frederik Geis, Philipp Braun, Judith Hellmann, Carolin Machauer, Aysun Wiedl, Virginia Overmann (FaVe PdK nicht stimmberechtigt).

Gäste: keine

Tagesordnung:

Top 1	Begrüßung
Top 2	Wahl der Sitzungsleitung
Top 3	Genehmigung der Tagesordnung
Top 4	Genehmigung der Protokolle
Top 5	Mitteilungen und Fragen
Top 6	Maildienst
Top 7	Termine
Top 8	FaVe PdK
Top 9	Interkulturalität / Vorstellung eines Romans
Top 10	Nachbudgetierung fzs Berlin
Top 11	Sommerlounge

√ = genehmigt, × = nicht genehmigt, B = Beschluss, Td = To-do, E = Engagement gefordert, GO = GO-Antrag, P = Anhang zum Protokoll

Top 1 Begrüßung Begrüßung aller Anwesenden zur 65. StuVe-Sitzung der PH Karlsruhe durch Frederik Geis.	√
Top 2 Wahl der Sitzungsleitung Redeleitung: Frederik Geis Redeliste: Judith Hellmann Protokollantin: Aysun Wiedl Einstimmig angenommen.	√
Top 3 Genehmigung der Tagesordnung Tagesordnung wurde wie vorgeschlagen genehmigt.	√
Top 4 Genehmigung der Protokolle Das 64. StuVe-Protokoll: Wurde versendet. Keine Beanstandungen. Wird veröffentlicht.	√
Top 5 Mitteilungen und Fragen Mitteilungen: Zensierte Protokolle: Bisher wurden die Vollversammlungsprotokolle an den rip-intern Verteiler versendet. Inbegriffen auch die zensierten Protokolle. Für die ordnungsgemäße Dokumentation und für zukünftige Einsichtsmöglichkeiten, wird das zensierte Protokoll mit dem zensierten Bereich	

<p>ausgedruckt und abgelegt. Nach der Genehmigung, bei der nächsten Vollversammlung, wird der zensierte Bereich überarbeitet (entfernt) und auf der Homepage veröffentlicht. Die Vorgehensweise ist nicht sinngemäß korrekt, da im rip-intern Verteiler alle Gremien der VS enthalten sind. Die Überarbeitung des Ablaufs ist dringend notwendig.</p> <p>Aysun sucht in der Datenbank, ob es hierfür einen Beschluss gegeben hat.</p> <p>Die neue Vorgehensweise wird auf der nächsten Sitzung besprochen und evtl., wenn ein ursprünglicher Beschluss vorhanden sein sollte, neu abgestimmt. Mitteilung „zensierte Protokolle“ wird zur nächsten Sitzung vertagt.</p> <p>PH-Party Verkaufsaktion: Bei der Verkaufsaktion haben wir Sommer Sangria angeboten und Karten für die Midsommar PH-Party verkauft. Die PH-Party Verkaufsaktion hat sich bezahlt und ist gut von den Studierenden angenommen worden. Insgesamt waren die Einnahmen im positiven Bereich. Genauere Auflistung der Einnahmen, ist dem Original Protokoll angehängt.</p> <p>Bierbankgarnituren: In den letzten vier Wochen wurden unsere Bierbankgarnituren (ein Tisch und eine Bank) durch Vandalismus beschädigt. Frage ist, wie wir dem vorbeugen können? Diverse Vorschläge werden eingebracht. Sprung in der Tagesordnung zu Top 3 Genehmigung der Tagesordnung. Die Sitzungsleitung fügt Top 12 Bierbankgarnituren hinzu. Neuer Top 12 Bierbankgarnituren</p> <p>PH-Party: Wegen aktuellen Stand der Vorverkaufskarten, hat das Party-Referat einen DJ und eine Security-Person gestrichen.</p> <p>Wahlen: Das Staatstheater kann aus wirtschaftlichen Gründen uns die Freikarten, für den Anstieg der Wahlbeteiligung, nicht zu Verfügung stellen.</p> <p>Fragen: Anschreiben DW-Tutoren-Stelle: Frage, ob das Anschreiben an alle Studierende weitergeleitet werden darf. Aysun leitet das Anschreiben an Catherina weiter.</p>	<p>Td</p> <p>P</p> <p>Td</p>
<p>TOP 6 Maildienst Alle wichtigen Mails die die StuVe-Arbeit betreffen, wurden an den rip-Verteiler oder an das jeweilige Referat weitergeleitet.</p>	
<p>Top 7 Termine 21.06.18 PH-Sommerfest 21.06.18 PH-Party Midsommar 21.06.18 DW-Sommerfest 27.06.18 von 12:00 bis 13:00 Uhr Vortrag Datenschutz 04.07.18 Hochschulwahlen 04.07.18 von 17:30 bis 19:30 Uhr Grundlagenseminar zur Versorgungssituation 04.07.18 von 18:00 bis 20:30 Uhr Autismusvortrag 02.07.18 bis 04.07.18 Sommerlounge</p> <p>Catherina möge eine Vertretung für Aysun, während des Datenschutzvortages, organisieren. Aysun fragt Antonia und Siegfried, ob sie zum Datenschutzvortrag mitgehen möchten.</p>	<p>Td</p> <p>Td</p>

<p>Top 8 FaVe Pdk Die FaVe Pdk veranstaltet nächsten Dienstag, den 26.06.18, mit mehreren Kooperationspartnern eine Praxisbörse für Pdk und Lehramt Studierende. Während der Veranstaltung möchten sie gerne kleine Snacks für die Teilnehmer anbieten. Es werden keine Einnahmen generiert. Die Veranstaltung ist für alle Studierende.</p> <p>Die FaVe Pdk beantragt 50,90 € für die Veranstaltung.</p> <p>Abstimmung: Die StuVe möge der FaVe Pdk 50,90 € für die Praxisbörse am 26.06.18 budgetieren.</p> <p>dafür: 7 / dagegen: 0 / Enthaltung: 0</p> <p>Der Pdk Jahrgang sechstes Semester hat beschlossen die Bewirtung für unseren Autismusvortrag zu übernehmen. Die anwesenden Vertreter möchten sich im Vorfeld über die Beschaffungsmöglichkeiten und verschiedenen Zahlungsoptionen informieren. Die StuVler zählen einige Vorgehensmöglichkeiten auf.</p> <p>Stimmungsbild ist zwiegespalten.</p> <p>Die Pdk holt weitere Informationen zur Getränkebeschaffung ein und bringt die Kostenaufstellung zur nächsten Sitzung. Alles Weitere wird auf der nächsten Sitzung besprochen und evtl. nach Bedarf abgestimmt.</p>	B
<p>Top 9 Interkulturalität / Vorstellung eines Romans Judith stellt kurz den Inhalt des Romans vor. Der Roman handelt im Wesentlichen über Trans-, Inter- und Multikulturalität. Die Kulturförderung gehört mit zu den Aufgaben der VS. Frage ist, ob die Studierendenvertretung Interesse daran hat, eine Vorstellung des Romans zu organisieren. Das Anschreiben vom Autor wird von Judith vorgelesen.</p> <p>Verfahrensvorschläge: Eine Arbeitsgruppe gründen, welches die Vorstellung des Romans organisiert. Das Gleichstellungsbüro kontaktieren und fragen, ob sie den Roman kennen. Die Anfrage an das Gleichstellungsbüro weitergeben, mit der Info, dass wir nicht die nötige Manpower haben, aber wir sie unterstützen würden. Top vertragen und zur nächsten Sitzung bringen.</p> <p>Judith schreibt das Gleichstellungsbüro an.</p>	Td
<p>Top 10 Nachbudgetierung fzs Berlin</p> <p>19:50 Uhr Judith verlässt den Raum.</p> <p>Carolyn und Siegfried haben an dem BAföG Workshop in Berlin teilgenommen. Es gab diverse unvorhergesehene Probleme, wodurch ungeplante Kosten entstanden sind.</p> <p>Diese betragen: Für die Hostel-Buchung 28,73 €. Für die ungeplanten Fahrtkosten 14,00 € pro Person.</p> <p>Die Finanzer haben den Vorgang Hostel-Buchung genauestens geprüft. Es konnte kein Fehler unsererseits festgestellt werden. Die zusätzlichen Fahrtkosten sind wegen einer Verletzung entstanden. Weshalb die Mobilität beeinträchtigt wurde.</p>	

<p>20:10 Uhr Judith kommt wieder.</p> <p>Abstimmung: Die StuVe möge beschließen, dass sowohl die zusätzlich entstanden Fahrkosten von 14,00 € pro Person und als auch die zusätzlichen entstandenen Hostel-Kosten von 28,73 € nachbudgetiert und an Carolin und Siegfried überwiesen wird.</p> <p>dafür: 6 / dagegen: 0 / Enthaltung: 1</p>	B
<p>Top 11 Sommerlounge</p> <p>Geplant ist, wie die Jahre zuvor, eine Sommerlounge für den Anstieg der Wahlbeteiligung auszurichten. Diese wird von Montag, den 02.07.18, bis Mittwoch, den 04.07.18, angeboten. Studierende die gewählt haben, bekommen ein Gratis Getränk. Angeboten wird Kiba und Sangria.</p> <p>Top Einreicher beantragt 175,00 € für den Einkauf.</p> <p>Hiervon wird Sangria, Kirsch- und Bananensaft und Plastikbecher gekauft. Die Buchung eines Stadtmobil-Fahrzeugs ist inbegriffen. Genaue Auflistung ist dem Original Protokoll angehängt.</p> <p>Abstimmung: Die StuVe möge für die Ausrichtung und den Einkauf der Sommerlounge mit 175,00 € budgetieren.</p> <p>dafür: 7 / dagegen: 0 / Enthaltung: 0</p>	P B Td
<p>Top 12 Bierbankgarnituren</p> <p>GO-Antrag auf Sprung in der Tagesordnung zu Top 8 FaVe Pdk. Gegenrede: formell Wer ist für den GO-Antrag auf Sprung in der Tagesordnung?</p> <p>dafür: 2 / dagegen: 4 / Enthaltung: 1 Der GO-Antrag ist abgelehnt.</p> <p>Top Inhalt wurde bei den Mitteilungen bereits besprochen. Fakt ist, dass das Inventar von unseren Bierbankgarnituren stetig zurückgeht.</p> <p>Lösungsvorschläge: Wir lagern die Garnituren wieder ein. Studierende können gegen Pfand diese ausleihen. Wir installieren eine Kamera, um zu überwachen und evtl. abzuschrecken. Mail an alle Studierende schreiben, dass wir wegen wiederholtem Vandalismus unser Eigentum schützen wollen und das Angebot nicht mehr anbieten können. Das Angebot vorübergehend streichen und nächstes Sommersemester evtl. wieder anbieten.</p> <p>Frederik schreibt eine Mail an alle Studierende.</p> <p>Diskussion zu weiteren Sitzmöglichkeiten: Die sich auf dem Campus befindenden Steinbänke, eignen sich nicht zum Lernen. Die Lernplätze in der Bib sind nicht ausreichend. Die PH möge neue Sitzmöglichkeiten für den Außenbereich beschaffen.</p> <p>Daniel kommuniziert mit der Verwaltung (ggf beim Rektoratstreff).</p>	GO B Td Td

Unterschrift: Sitzungsleitung

Frederik Geis
Im Original gezeichnet

Unterschrift: Protokollantin

Aysun Wiedl
Im Original gezeichnet